
Der Kreistag
des Landkreises Teltow-Fläming

ANFRAGE         5-2224/14-KT

für die öffentliche Sitzung

Kreistag 23.02.2015

Einreicher: Hans-Stefan Edler, Fraktion AfD-PlanB-BVBB-WG

Betr.:  Anfrage des Abg. Hans-Stefan Edler, Fraktion AfD-PlanB-BVBB-WG,
zum Verfahren Landschaftsschutzgebiet Wierachteiche-Zossener Heide

Sachverhalt:

Mit Beschluss des Kreistages vom 18.06.2012 wurde die Untere Naturschutzbehörde mit der
Eröffnung des Ausweisungsverfahrens für ein Landschaftsschutzgebiet (LSG)
„Wierachteiche- Zossener Heide“ beauftragt. Am 28.04.2014 wurde die Verwaltung per
Beschluss des Kreistags aufgefordert, das Verfahren fortzuführen.

Ich bitte um Beantwortung folgender Fragen:

1.  Aus welchen Gründen verzögert sich die Inkraftsetzung der Rechtsverordnung zum o.a.
 LSG?
2.  Welche Verfahrensschritte zur Inkraftsetzung des LSG wurden durchgeführt und welche
 stehen noch aus?
3.  Gibt es Gründe, wenn ja welche, die die Verwaltung an der zügigen Fortführung und
 Beendigung des Verfahrens hindern?
4.  Wann ist mit der Inkraftsetzung der Rechtsverordnung zum o.a. LSG zu rechnen?

Luckenwalde, den 10.12.2014

gez. Hans-Stefan Edler
Vorsitzender der Fraktion AfD-PlanB-BVBB-WG


